
Sylvie Geoffroy-Martin, candidate de la NUPES dans la 2e circonscription a été la 1ère à nous 
répondre : 

« Bonjour,
 
Il va de soi que je suis tout à fait en accord avec vos propositions. 
 
Mon engagement professionnel et associatif est nourri de l’éducation populaire. 
Je suis profondément persuadée que c’est un levier indispensable à la cohésion sociale parce qu’elle 
permet l’accès à une réflexion « conscientisée ». 
Lors de mon mandat de députée, la politique de soutien à la vie associative constituera un axe 
important de mon engagement. 
Recevez tout mon soutien, présent et à venir. »


